



## **El canterano Alejandro González contribuye a la mejora de la selección canaria de rugby**

El canterano del Lanzarote Rugby Club (LRC), Alejandro González Padrón, participaba el pasado fin de semana con la selección canaria de rugby 7 M16 en el CESA Valencia 2025.

Aunque las selecciones canarias masculina y femenina perdían todos los choques de la cita valenciana, la mejora de ambas escuadras ha sido sustancial y significa un paso importante para el futuro rugby canario.

En la selección canaria de Rugby 7 M16 participaban jugadores de casi todas las islas. Además de Alejandro desde el Lanzarote Rugby Club, tomaban parte desde el Mahoh de Fuerteventura, Iara, Maxi y Ahytami. El Club de Rugby Las Palmas aportaba a Gianluca. Boatman de Tenerife enviaba a Karel. Ñandú a Lorenzo, Jayden, Alfie, Vera, Ariadna e Irene. Desde el CRULL tinerfeño a Uxía, Sofía, Cayetana, Mikhaela, Mateo, Lorenzo, Pedro, Hugo y Oli mientras que, por último, el CR Maspalomas contaba con Alba en las selecciones canarias de rugby.

Los chicos se enfrentaban a selecciones en Valencia como Aragón, Murcia (FerrMur), Cataluña, Castilla y León y Galicia, mientras que nuestras chicas luchaban contra Asturias, Aragón, Comunidad Valenciana, Cataluña y Galicia.

Desde la directiva del LRC se valora “positivamente los pasos que está dando un canterano como Alejandro González de la mano de la selección canaria de rugby siete. Es una maravillosa noticia que, tanto el rugby de Lanzarote como el canario sigan creciendo y todo lo trabajado con las canteras empiece a verse reflejado en los terrenos de juego. A seguir creciendo, Alejandro”.